

L'Aviron villeneuvois entend poursuivre sur sa voie

Il a tenu son assemblée générale au terme d'une année aussi chaotique que riche en podiums

Le début de la Coupe du monde de football n'aura pas eu raison de la motivation des amis et licenciés de l'Aviron Villeneuvois d'assister à l'assemblée générale du club doyen. Le 26 novembre, à l'heure de France-Danemark, le responsable sportif Pierre Sola évoquait de nombreux titres nationaux, podiums et médailles décrochés dans toutes les catégories et qui permettent au club de se hisser au 30^e rang du classement national.

Cette belle année a pourtant été riche en (mauvaises) surprises. Aux championnats de France, à Vichy (Allier), l'orage de grêle a lourdement endommagé quatre bateaux. Un a même

terminé en épave. Bilan des courses : un impact de 30 000 euros dans les finances du club. La cagnotte solidaire HelloAsso et l'assurance ont permis de réparer ou de remplacer les embarcations touchées, indispensables à l'entraînement des compétiteurs... Sans Covid, l'année a toutefois permis de renouer avec la Fête de l'O (plus de 1 000 visiteurs) et le traditionnel dîner du 14 juillet.

Un nouveau ponton ?

À ce jour, le nombre des licenciés est en très forte hausse, toutes sections confondues, bien aidé aussi par le succès de l'Aviron Santé et l'Avifit. L'extension

du ponton d'embarquement et de débarquement - cible d'un acte de vandalisme - reste toujours d'actualité. Il faut s'adapter aux normes de sécurité au regard du nombre croissant de pratiquants. Un dossier de cofinancement a été déposé au Snavlot pour son agrandissement linéaire.

Ce chantier pourrait s'inscrire dans un autre lancé par le comité directeur. Il ambitionne en effet de rénover les bâtiments et de décrocher le titre de Centre départemental d'entraînement Aviron villeneuvois.

À noter, un changement de taille au sein du bureau présidé par Laurent Pasquet. Après



Foot ou pas, l'assemblée a fait le plein. (19)

15 ans d'investissement, la trésorière Muriel Orgibet a cédé sa place. Elle est remplacée par Charlotte Aboulcan, comptable dans l'audit financier et rameuse senior.

Après les célébrations de son 140^e anniversaire cette année, le club doyen a encore de belles pages de l'histoire de l'aviron à écrire.

Julien Pellicier